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“..quero fazer de ti uma luz para as nações, para que a minha 
salvação chegue até os confins da terra.” (Is 49,6)

Coluna Dom Henrique Soares
“Os juízes não julgam Deus, Deus julga os 

juízes..”

Coluna Joao Paulo II
“Urge um empenho extraordinário 

de evangelização...”

“Se a Igreja não evangelizar pelos meios de 
comunicação social terá que prestar contas com o 
seu Senhor” (Papa Paulo VI)

“A prática do bem é acompanhada do prazer 
espiritual gratuito e da beleza moral. Da mesma forma, a 
verdade implica a alegria e o esplendor da beleza 
espiritual. A verdade é bela em si mesma. A verdade da 
palavra, expressão racional do conhecimento do 
conhecimento da realidade criada e incriada, é necessária 
ao homem dotado de inteligência..” (CIC 2500)

“Os responsáveis pela imprensa têm, exatamente por 
sua profissão, o dever de, na difusão da informação, 
servir à verdade e não ofender a caridade. Hão de se 
esforçar por respeitar, com igual cuidado, a natureza dos 
fatos e os limites do juízo crítico a respeito das pessoas. 
Devem evitar ceder à difamação.” (CIC 2497)

“..Nada pode justificar o recurso a falsas 
informações para se manipular a opnião pública através dos 
meios de comunicação. ” (CIC 2498)

(Catecismo da Igreja Católica) 
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”Ah Jerusalém se tu soubesses o que te 
pode trazer a paz.. triste daquele cuja felicidade 
depende dos acontecimentos exteriores, coitado 
daquele que coloca sua paz nas coisas de fora 
porque nunca estará em paz, ainda que consiga 
tudo não terá paz porque tem medo de perdê-
las e um dia vai perder mesmo porque tudo 
passa. 

A paz verdadeira, a vida verdadeira, a 
plenitude verdadeira, a gente só encontra em 
Jesus nosso Senhor.

Porque a verdadeira paz, a verdadeira paz 
não vêm de fora vem de Jesus.

Qual é o sentido da nossa vida? ..somente 
em Cristo, por que nem a vida nem a morte nem 
criatura alguma nos poderão nos separar do amor 
de Cristo.

Mas isso exige que eu me decida por 
Cristo, e decidir-me por Ele é uma luta de cada 
dia.

..decidir-me por Cristo, busca-lo, lutar 
pra abrir meu coração pra Ele, lutar pra deixar 
que Ele Reine na minha vida, essa é a grande 
riqueza, este é o sentido da vida, isso faz a vida 
valer a pena.”

Dom Henrique Soares da Costa - A gente só encontra 
a verdadeira paz em Jesus (site: youtube.com / canal: 
Dom Henrique Soares da Costa)
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¨Eis que eu venho em breve. Feliz aquele que observa as palavras da profecia deste livro”. Ap(22,7)
      No primeiro semestre de 2025 os folhetos Casa de Israel e Cristãos e cidadania vão ajudar a preparar
o livro Clássicos do cinema e a Bíblia. Não há dúvida que hoje o entretenimento por meio de filmes, novelas
e séries esta tomando boa parte da vida das pessoas, tempo esse que poderia ser gasto com a Bíblia, a
Palavra da Vida.

O livro Clássicos do cinema e a Bíblia é um livro que fala muito ao nosso tempo, as pessoas que tem
acesso a internet, filmes e séries por streaming tem consumido entretenimento de uma forma surpreendente. 

Se pensarmos que uma pessoa normal dorme de 5 a 8 horas por dia, sobram 16 horas úteis em um dia para que uma
pessoa ore, possa ir a missa, trabalhe, cuide de sua casa, dos filhos, da família, etc. Então se essa pessoa trabalha mais 8
horas por dia. Então sobrariam 8 horas uteis para fazer todos seus à fazeres. Se essa pessoa alem de trabalhar for casada
talvez gaste 2 horas para fazer a comida e arrumar a casa,  talvez mais 1 horas para ir e voltar ao trabalho, sobram 5 horas
para que ela possa fazer algo que ela goste. 
“Se o Senhor não construir a casa, é inutil o cansaço dos pedreiros.” (Sl 127,1)

Essa pessoa ainda precisa comer, tomar banho, fazer a barba, ou as unhas e talvez gaste mais 1 hora. Vamos fazer
uma estimativa. Se 4 horas é igual 100% do tempo util de uma pessoa em seu momento livre. Sobram 4 horas onde a pessoa
vai fazer o que ela gosta. E boa parte parte das pessoas então escolhem sentar na frente da TV e utilizam quase 100% do
seu tempo livre na frente da TV assistindo séries, filmes, redes sociais. E assim, muitas vezes gastam seu tempo livre com
coisas sem importância. Tempo livre que poderia ser usado para ir a missa, ler a Bíblia, orar, participar de um grupo de
oração, se alimentar espiritualmente e crescer na amizade com Cristo. Isso porque nos sabemos que não estamos no mundo a
passeio, estamos em constante batalha espiritual, e precisamos todos os dias reafirmar a nossa decisão por Jesus. Sabemos que
o amor a Deus deve estar a cima de todas as coisas.
“Se não é o Senhor que guarda a cidade, em vão vigia a sentinela.” (Sl 127,1)

Isso em um tempo onde no mundo temos urgência em se declarar a favor de Jesus Cristo. Em aprendermos bem o
que ensina o Senhor, guardarmos no coração os ensinamentos de Jesus, para nossa salvação e para a salvação dos nossos. 
“Meu povo está se acabando por falta de conhecimento.” (Os 4,6)

Se formos observar tudo que se faz para tentar ter controle sobre as pessoas no mundo, ficariamos surpresos. Sobre
os meios de comunicação, chama a atenção os resultados históricos dos meios de comunicação social sobre o mundo. Por
exemplo, a moda de roupas que tomamos conhecimentos pela internet e pelas Tvs, algumas das coisas que vestimos não há
explicação racional. 

Há alguns anos eu tinha comigo meu avô, senhor Manoel Vasconcellos, de vez enquando ele me contava como fazia pra
paquerar uma moça, e ele dizia que quando um rapaz via o tornozelo de uma moça, o rapaz ficava suspirando pela moça,
porque aquilo era algo que não se via a todo momento. As moças se valorizavam mais, os relacionamentos eram levados a
sério, e guardavam a união sexual para o casamento(Tb 8,5;6-9). E a população brasileira era mais cristã.

Hoje por causa do poder cultural de uma moda, já não se percebe que ao ir a praia os homens e as mulheres estão
quase pelados. Que coisa espantosa! nenhuma pessoa anda sem roupa em lugar nenhum, nenhum marido quer que sua esposa
fique sem roupa, nem as esposas querem que seus maridos fiquem mostrando o corpo pra todos. Porque o corpo do marido é
reservado só para sua esposa, e a mesma coisa a esposa para o marido.

Então o que faz com qua muitas pessoas que vão a praia tenham esse apagão em agir com coerencia? Se uma moça ou
um rapaz se comporta sem se dar o valor, exibe seu corpo, e daqui a pouco namora com um, namora com outro, dorme com
um, dorme com outro, quando ela resolver se casar qual moça ou rapaz sério, vai levar essa pessoa a sério? 

E porque a moda, e o ambiente cultural tem esse efeito de tentar nos fazer esquecer o que ensina Jesus? Dentro
de uma família os pais tem o dever de ensinar os filhos a resistir e se desviar das tendencias da moda, e a seguir os
caminhos do Senhor.
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“..quero fazer de ti uma luz para as nações, para que a minha 
salvação chegue até os confins da terra.” (Is 49,6)

“A mim tudo é permitido, mas nem tudo me convém. Acaso ignorais que vosso corpo é templo do Espírito..?” (1Cor 6,12;19)


